

NOS VAMOS DE
VACACIONES.
PARA RECADOS
URGENTES:
HOTEL LA RIBIERA
EN BOULOGNE SUR MER

NI CASO... ESTOS
NO TIENEN UN
CÉNTIMO
ESTARÁN EN LA
"RIBEIRA" DEL
"CIDIACOS"
MERENDANDO PAN
CON "MORTADIELA"



■ PEÑA EL SOL / HOMENAJE ■ JUEVES-280808

Homenaje de la Peña El Sol a la inolvidable Concha "la Campanera"

► La peña el Sol homenajeó el jueves 28 a una de sus fundadoras y calagurritanas más emblemática de las Fiestas, Concha la Campanera, fallecida el año pasado, precisamente en fiestas. Se descubrió una placa en su memoria para que quede el recuerdo de esta gran mujer en medio de la calle Grande y con letras de oro.

El jueves 28 a las 12 en la calle Grande a la altura de la popular pancarta del "Chorra tu eres Calahorra..." se descubrió una placa colocada en la fachada del establecimiento Aznar en homenaje a Concepción Pérez Díez, conocida por todos como Concha "la Campanera" que falleció el año pasado. Este homenaje surgió de la mano del presidente de la peña El Sol, Ramiro Arnedo, a la que siempre estuvo vinculada Concha. El vicepresidente de la peña y amigo de la Campanera, Pepe Piña, nos comentaba. "Se quiso colocar una placa por su fallecimiento debajo del "Chorra" que esta mujer siempre cantaba allá donde fuese, dejando bajo la pancarta su recuerdo perenne. Se comunicó al Ayuntamiento y al propietario de la fachada Juan José Aznar y dieron su autorización. Es un recuerdo desde la peña El Sol a esta fundadora de la peña y una de las peñistas más emblemáticas de la ciudad". El acto se llevó a cabo antes del concurso de charangas que organiza la peña del hambre a las que la Campanera siempre estuvo acompañando. Se concentraron peñistas, directivos y familiares de la homenajeada que vinieron de Arnedo y Zaragoza en el Raso, bajaron hasta el punto previsto para el homenaje y se descubrió la placa. Se decidió que fuese debajo del chorra

por lo que esa pancarta significa para la peña del Sol. Se hizo en el año 1977, cuando el concejal Tomás López propuso al propio Pepe Piña realizar el letrero de la tradicional canción y así se hizo. Se compró tela y se dibujaron las letras de oro con el escudo de Calahorra y el de la peña del Sol, blanca con el ribete verde, entre varios trabajadores de la fábrica de Aguirre de donde surgió la peña. Pepe Piña anotaba cuando se le hablaba de la fallecida. "Yo he visto a Concha levantar a toda la gente de un hotel de Mallorca cantando el chorra, ha sido una gran mujer, muy trabajadora, muy suya y muy de todos, ha estado siempre que alguien necesitaba algo, siempre con una alegría increíble, iba a todos los actos de Fiestas, peñista como ninguna, luciendo sus trajes elegantes en los desfiles, acompañada de la que fue reina Noemí Quero y su hermano. Vivía en el mismo Planillo de San Andrés en los bajos de la Iglesia porque ya su madre fue la campanera de San Andrés y allí estaba siempre Concha ofreciendo todo para el que iba a hacer calderetes, para el concurso de jotas y para lo que hiciese falta. Todas las peñas y charangas han ido a tocarle y cantarle en Fiestas pero ella siempre decía que su peña era la del Sol".



- Noemí Quero y Marta Pérez descubren la placa homenaje ubicada en la fachada de Aznar -

HOTEL VIRREY
Reservado a San Mateo y Aguardiente
RESTAURANTE

Nuestro restaurante le acoge con un ambiente distendido, un esmerado servicio y una selecta carta donde podrá degustar los platos más sabrosos de la cocina riojana

Paseo de la Constitución, 27
26580 ARNEDO (La Rioja)

Tel.: 941 38 01 50
941 38 09 20
fax: 941 38 30 17

elva
ESPANOLCOMIDA

[VERANO] [VERANO]



- Concha "La Campanera" -



- Miembros de la Peña El Sol, amigos y familiares de Concha la Campanera acuden al acto de homenaje -